



ACTA N°013-2024-CGADCZ

SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN ZAPOTILLO, CELEBRADA EL VEINTISIETE DE MARZO DE DOS MIL VEINTICUATRO.

En la ciudad de Zapotillo, cantón Zapotillo, provincia de Loja, siendo las 10:00 del miércoles veintisiete de marzo de dos mil veinticuatro; en el salón de alcaldía, previa convocatoria, se instala en sesión ordinaria, el cabildo del gobierno autónomo descentralizado del cantón Zapotillo, bajo la dirección del ingeniero Burner Moncayo, alcalde del cantón y con la asistencia de los señores concejales: María José Bustamante Celi; Diana Córdova Agurto; Rudy Joel Guerrero Villegas; Yandry Paúl Martínez Sánchez y Verónica Elizabeth Peña Guerrero. Está presente la abogada Grecia Moncada, procuradora síndica. Actúa como secretario el doctor Omar Aponte Duarte. Seguidamente se da lectura al Orden del Día, que es el que a continuación se detalla: **1. Constatación del Quórum e instalación de la sesión; 2. Aprobación del Orden del día; 3. Lectura y aprobación del acta de sesión ordinaria de fecha 21 de marzo de 2024; 4. Informe de actividades del señor alcalde; 5. Clausura.**

DESARROLLO DE LA SESIÓN.

1. Constatación del Quórum e instalación de la sesión. – Constatado el quórum por secretaría, se deja constancia de la presencia de los seis miembros del concejo que fueron convocados a esta sesión. Ante la verificación de los requisitos de legalidad, el señor alcalde instala la sesión, expresando el saludo cordial y la bienvenida a quienes son parte de la misma.

2. Aprobación del Orden del día. – El señor alcalde pone a consideración del cabildo el orden del día, para las modificaciones que pudieran existir; no habiendo nada que modificar, el mismo se aprueba por unanimidad.

3. Lectura y aprobación del acta de sesión ordinaria de fecha 21 de marzo de 2024. – Se pone a consideración del pleno del concejo el acta citada para las observaciones a las que haya lugar; no existiendo nada al respecto, el acta en mención es aprobada con cinco votos a favor y uno en blanco que corresponde al señor alcalde que no participó de la sesión.

4. Informe de actividades del señor alcalde. - El señor alcalde reitera el saludo a los presentes y manifiesta, les voy a informar de las principales acciones que he ejecutado en las dos últimas semanas; acompañé a los amigos del Perú para la entrega de la cédula ya como ecuatorianos, fuimos una buena delegación, se les ayudó en la oficina de la cancillería en Machala, después nos fuimos al Registro Civil para que ya les entreguen su cédula; de aquí, tal vez la próxima



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN ZAPOTILLO



Zapotillo-Loja-Ecuador

semana va a ir otro grupo que quedó también pendiente para la entrega de las cédulas. Estuve en la ciudad de Loja para la llegada del ministro de salud, donde firmamos un convenio de municipios y mercados saludables; mantuve una reunión con la gerente zonal del banco de desarrollo, para tratar el tema justo de la aprobación del proyecto de Paletillas, ustedes ya habían escuchado que a más tardar entre hoy y mañana ya se lo aprueba este proyecto de alcantarillado sanitario para Paletillas; igualmente traté sobre la compra del equipo caminero, que van a ver la forma de cómo me ayuden, pero todavía eso puede tardar unos tres meses más para ver cómo ellos me van a ayudar, van a hacer todo lo posible para ayudarnos con este proyecto que ya está también presentado; me pidió una proforma de estas máquinas para ver el monto; o sea ya está presentado, yo le dije que por último si no hay la posibilidad de estas cuatro máquinas, ver si no se compra una volqueta, para ver si el monto se baja y me puedan aprobar por lo menos tres máquinas, que es una motoniveladora, una gallineta y una volqueta, ya le voy a enviar una proforma de esas tres máquinas; también me reuní con el prefecto Mario Mancino, para tratar el tema de los pozos profundos, a más tardar esta máquina puede llegar en el mes de junio, en junio ya puede estar operando en las parroquias; hablamos así mismo sobre la compra de la planta compacta, él ya quedó, me dio la palabra que me va a ayudar para la compra de esta planta compacta, y es por eso que el día de ayer, en realidad, envió los técnicos para hacer una inspección y ver qué mismo los pozos no tienen agua, los pozos de ahí de Saucillo, incluso vinieron unos de la Universidad Técnica y trabajaron ayer en Saucillo con algunos aparatos sofisticados que ellos tienen para revisar qué mismo en verdad los pozos que hicieron anteriormente, los que hizo últimamente el prefecto con la administración anterior no tienen agua, o sea no dieron el caudal de agua para que llegue a la planta de Saucillo; en eso han trabajado los técnicos de la prefectura con los de la Universidad Técnica para dar el informe y ver la forma para que el prefecto asigne los recursos para la compra de la planta compacta. Estuve presente en la rendición de cuentas del Asambleísta Rafael Dávila, con quien conversé y me manifestó que se había reunido con la ministra de energía y minas para proyectos no renovables de energía, dice que en Loja se va a incrementar el proyecto eólico y le hablé sobre la potencialidad de Zapotillo sobre el proyecto solar y que sería factible que se realice este proyecto que el gobierno quiere invertir millones de dólares, el Asambleísta me dijo que Zapotillo si estaba considerado para proyectos de energía solar, porque es el cantón donde más sol hay que en todos los cantones de la provincia y dijo que justo Zapotillo es el lugar propicio y que va a insistir con la ministra para que lo tome en cuenta a Zapotillo en estas inversiones que se van a dar. He mantenido reuniones con funcionarios de la empresa



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN ZAPOTILLO



Zapotillo-Loja-Ecuador

eléctrica, donde estamos a punto de firmar un convenio sobre la compra del terreno para la subestación eléctrica que es una inversión que bordearía los seis a siete millones, lo que sin duda alguna dinamizaría la economía de nuestro sector, habrían fuentes de trabajo y lo más importante que mejoraríamos la calidad de luz de todo el cantón Zapotillo; además con la subestación, muchos negocios, muchas fábricas, de nuevo pondrían los ojos en Zapotillo, porque si se ha dejado un poco de invertir aquí es porque justo no hay esta subestación eléctrica; con esta subestación eléctrica Zapotillo se desarrollaría muchísimo más en todo aspecto; ahorita hay barrios que están en tinieblas que no hay luz y mejorarían con lámparas, con luz, todo eso mejoraría, porque es por la baja capacidad de energía que no ponen lámparas; entonces eso se habló y estamos a punto de firmar la venta de este terreno donde se va a construir la subestación; con mi esposa hemos conseguido la donación de treinta equipos informáticos para entregar a las escuelitas cuando empiecen clases para ver las que verdaderamente necesitan; son treinta y unas 15 impresoras que están en muy buen estado y con eso también apoyaríamos a la educación aquí en el cantón Zapotillo; estas son las principales gestiones que se han realizado; también hemos mantenido reuniones con los alcaldes para presionar al ministerio de finanzas que nos asignen las transferencias, gracias a eso se ha conseguido que nos transfieran enero, porque hay muchos municipios que les deben octubre, a algunos se les ha transferido noviembre pero solo la mitad, pero nosotros hemos conseguido que nos transfieran el mes de enero, nos deben el mes de diciembre, así como febrero y marzo; ustedes conocen de nuevo nos rebajaron el presupuesto, toca seguir gestionando, trabajando para conseguir de las instituciones del estado recursos no reembolsables; con AME ustedes conocen se consiguió algunos recursos, pero hasta el día de hoy no nos depositan porque como los municipios no tienen plata no pueden descontarles a muchísimos municipios del país, si un poco ya se nivela el gobierno, ellos nos depositarán, son cincuenta mil para el catastro urbano y cuarenta mil para los estudios de agua de Alto El Toro, Paletillas y Caucho Grande. Eso es todo lo que se ha hecho en estas dos últimas semanas las gestiones que he realizado y hay que seguir gestionando, tocando puertas tanto en Loja, en Quito para conseguir que nos ayuden con recursos no reembolsables y conseguir algunas máquinas; eso es todo estimados concejales lo que les puedo informar, gracias por su atención.

5. Clausura. - Agradeciendo la participación en esta sesión a los señores concejales, y más funcionarios municipales que han sido parte de esta sesión; y cuando se han abordado todos los puntos del orden del día, el señor alcalde, clausura esta sesión cuando exactamente son las 10H40. Para constancia de lo



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN ZAPOTILLO



Zapotillo-Loja-Ecuador

actuado firman en unidad de acto el señor alcalde y el infrascrito secretario que certifica. –

Ing. Burner Moncayo García
Alcalde del cantón Zapotillo

La Presente acta contiene cuatro páginas.

Dr. Víctor Omar Aponte Duarte
Secretario del Concejo Municipal